

Con obras de mejoramiento del acueducto del corregimiento de Loboguerrero, La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico beneficia a más de 3.000 mil personas del municipio de Dagua.

- *Trabajos de inspección técnica, mantenimiento de los tanques, instalación de escaleras antideslizantes, reemplazo de las tapas de concreto por tapas metálicas e instalación de válvulas de distribución, fueron parte de los trabajos realizados en el acueducto de Loboguerrero.*
- *Este nuevo sistema de acueducto garantizará continuidad, calidad y cobertura a la comunidad del corregimiento de Loboguerrero.*

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, en el marco del cumplimiento de los acuerdos de consulta previa con el Consejo Comunitario de la Comunidad Negra del corregimiento de Loboguerrero, realizó el mejoramiento del acueducto de este sector, con trabajos de inspección, mantenimiento de los tanques, instalación de tuberías, entre otras labores que permitirá llevar el servicio las 24 horas y optimizar el servicio que lleva el vital líquido a más de 3 mil habitantes del corregimiento.

Se realizó el mejoramiento del sistema actual de los tanques de almacenamiento del acueducto que surte al corregimiento de Loboguerrero, con especial énfasis en el sistema de tuberías, captación, limpieza y mantenimiento de la infraestructura construida, que facilitaran la operación y el mantenimiento de las instalaciones.

Igualmente, se diseñó e instaló dispositivos que permitirán el mantenimiento periódico de los tanques, desarenadores y demás estructuras del sistema de acueducto mejorando del sistema de operación de este, con la entrega de un manual de operación y mantenimiento.

“No solamente es el desarrollo de la infraestructura lo que da importancia a las regiones. Si no también, toda la economía que se mueve alrededor de estos proyectos de infraestructura 5G que generarán progreso para sus territorios”. Manifestó el Ing. Miguel Ángel Acosta, Gerente General de la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico.

La Alcaldesa del Municipio de Dagua, Karoll Villarejo, afirmó que para la Administración Municipal es muy gratificante recibir este gran apoyo, que permitirá obtener el vital líquido en sus casas, las 24 horas y en mejores condiciones. Agradece a la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, a la Agencia Nacional de Infraestructura ANI por llegar al territorio y que se pueda seguir trabajando articuladamente para llevar muchos más beneficios a la comunidad.

Igualmente, la Licenciada Doris Montoya Gamboa, representante legal del Consejo Comunitario de Comunidades Negras de Loboguerrero CCCNL, manifestó que este proyecto significa inclusión y valoración hacia la comunidad, resaltando que la Unión Vial Camino del Pacífico no solo vino a mejorar las vías, sino también la vida de todas las personas de nuestros territorios.